

USAGE DES SUBSTANCES PSYCHOACTIVES CHEZ LES PERSONNES AGÉES : ABUS ET DÉPENDANCE



GUILLOU-LANDREAT Morgane, GRALL-BRONNEC Marie, VENISSE JeanLuc et al.
Revue de Gériatrie, juin 2011, 36, n°6, (p.369-379), 2011,
Articles

{{Résumé de l'article :}} L'abus des substances psychoactives chez les sujets âgés et la dépendance à ces substances sont peu connus et sous évalués. Pourtant, cette population présente de nombreux facteurs de risque vis-à-vis de l'abus ou de la dépendance et les formes cliniques sont différentes de celles des sujets plus jeunes. Actuellement, la demande de soins en addictologie concernant des sujets âgés de 65 ans et plus augmente. Nous avons donc mené une analyse de la littérature concernant l'abus et la dépendance aux substances psychoactives chez les sujets âgés.